
田村敏和市長 

 

 ただいまの再質問にお答えいたします。 

 今、小川議員御指摘のとおり、来年３月をめどに何とか結論を上げたいなと思ってお

ります。ただ、ＪＲ側の土地の土壌調査のこともちょっと影響するかなということで、

今回、期限を切っての答弁は避けさせていただきました。 

 以上です。 

 


